



TOP 03

**Wahlen in den Stiftungsrat der Stiftung Evangelischer Versorgungsfonds
Wahlvorschlag des Ältestenrats**

in der Sitzung der 16. Landessynode am 18. März 2022

Gemäß § 8 Absatz 1 der Satzung Stiftung Evangelischer Versorgungsfonds besteht der Stiftungsrat aus acht Mitgliedern, die von der Landessynode für sechs Jahre gewählt werden. Mindestens sechs Mitglieder werden aus der Mitte der Landessynode gewählt. Die beiden weiteren Mitglieder müssen Mitglied einer Gliedkirche der EKD sein. Nach Ablauf der Amtszeit bleiben die Mitglieder bis zu einer Neuwahl im Amt.

Seitens der Landessynode werden folgende Personen in den Stiftungsrat gewählt:

Prof. Dr. Martin Plümicke (Mitglied der 16. Landessynode)
Eckart Schultz-Berg (Mitglied der 16. Landessynode)
Walter Bantleon (Extern)

Tobias Geiger (Mitglied der 16. Landessynode)
Michael Schneider (Mitglied der 16. Landessynode)
Michael Fritz (Extern)

Jörg Schaal (Mitglied der 16. Landessynode)

Götz Kanzleiter (Mitglied der 16. Landessynode)

Stuttgart, 4. Februar 2022